

SHINE

First Class Cover Band

SHINE est l'un des **Corporate Cover Bands** les plus en demande sur la scène du Québec. La force principale de ce groupe parmi les plus électrisants au Québec, réside dans sa capacité de s'adapter aux exigences de sa clientèle. Fondé en l'an 2000 par **Bruce Gough** (Bassiste-Chanteur) SHINE se produit en spectacle en moyenne 125 fois par année dans le cadre d'événements corporatifs majeurs en sol Québécois : Saputo, les Casino du Québec, Lawrence Stroll, Via Rail, Banque Nationale, Loto-Québec, etc... les chanteuse **Julie Dassylva** (*coach vocal a la Voix, Garou, Dracula, Bruno Pelletier etc..*) **Marie-Josée Noury** (*coach vocal a la Voix*), le guitariste-Chanteur **Francois Cossette**, (Sylvain Cossette, Paradoxe, Andrée Watters, 70's...) et le Batteur **Jean-Sébastien Nicol** (Loco Locass, Marc Dery...) complètent la formation.

Lors d'événements spéciaux, **Shine** a accompagné des artistes de renom, entre autres **Roger Waters et Nick Mason (Pink Floyd), Michel Cusson, Eric Lapointe, Marie-Chantale Toupin, Martha Wash, Patrick Bruel, Garou, Nancy Martinez, Boule Noire, Mario Pelchat, Emily Begin, Boom Desjardins** et plusieurs autres

SHINE dispose d'un vaste répertoire de quelque 400 chansons de tous styles (Top 40 actuel, Rock, 80, 90, Rock Alternatif, 70, Disco, Loundge, etc). **SHINE** a développé au cours des ans, plusieurs spectacles thématiques visant à rencontrer les préférences des clientèles les plus diverses.

Quelques Clients Prestigieux

- Grand Prix de Montreal
- Saputo
- Casino de Montreal
- Bell
- Hydro-Québec
- Lawrence Stroll (Ferrari, Tommy Hillfigger)
- Earnst & Young
- Budweiser
- Club Med

SHINE

First Class Cover Band

SHINE is one of the most requested corporate cover bands in the province of Quebec, The inner strenght of this highly electrifying band resides in its capacity to adapt itself to the growing needs of its clients. Created in the year 2000 by Bruce Gough (Bass Player-Singer), Shine performs on stage approximately 125 times a year in the context of major corporate events in Quebec and abroad : Saputo, Casino de Montréal, Lawrence Stroll, Via Rail, Banque Nationale, Loto-Québec, etc. The singers **Julie Dassylva** (*Vocal coach at the Show LA VOIX, Garou, Dracula, Bruno Pelletier etc..*) and **Marie-Josée Noury** (*Vocal coach at the Show LA VOIX*) guitar player and singer **Francois Cossette**, and Drummer **Jean-Sébastien Nicol**, complete the team.

Within these special events, **SHINE** has performed with well-known artists like **Roger Waters and Nick Mason (Pink Floyd), Michel Cusson, Eric Lapointe, Marie-Chantale Toupin, Martha Wash, Patrick Bruel, Garou, Nancy Martinez, Boule Noire, Mario Pelchat, Emily Begin, Boom Desjardins** and many others.

SHINE offers a wide *repertoire* of nearly 400 songs of different styles (actual Top 40, Rock, 70's, 80's, 90's, Alternative Rock, Disco, Lounge, etc). Through the years, **SHINE** has developped many thematique shows giving its best to meet the preferences of the most diversified *clientèles*.

Some Famous Clients

- Grand Prix de Montreal
- Saputo
- Casino de Montreal
- Bell
- Hydro-Québec
- Lawrence Stroll (Ferrari, Tommy Hillfigger)
- Earnst & Young
- Budweiser
- Club Med